



Syndicat National **FORCE OUVRIERE** des Personnels de Préfecture

PARIS, le 10 avril 2014

DU MINISTERE DU BUDGET AU MINISTERE DE L'INTERIEUR Pas comme COMPTABLE!!!! Sans la règle à calcul !!!!

UN FAROUCHE DEFENSEUR DU SERVICE PUBLIC... Comment ?

Le Ministre Bernard CAZENEUVE a reçu les organisations syndicales du périmètre Secrétariat Général ce jeudi 10 avril 2014.

Après l'avoir remercié de sa présence à l'ouverture du Comité Technique Ministériel réuni le 9 avril, **FO Préfectures** lui a indiqué que notre organisation syndicale voulait voir dans son déplacement rapide à la Préfecture de l'Oise un signe donné aux agents des préfectures et sous-préfectures.

Nous lui avons rappelé notre attachement au dialogue social et regretté le fossé creusé aujourd'hui entre l'administration centrale et les préfectures (situation aujourd'hui des permis de conduire). Le dialogue social local n'est pas toujours de qualité, nous avons demandé que des instructions soient données pour que les représentants du personnel **FORCE OUVRIERE** soient respectés.

« **TROP DE SOUFFRANCE, PAS ASSEZ D'ESPERANCE** », c'est dans ces termes que Manuel Valls Premier Ministre a fait valoir le ressenti des agents des préfectures et sous-préfectures. Ce constat nous le partageons et avons demandé **l'arrêt de la MAP, la fin des recrutements de contractuels, l'affectation de fonctionnaires mieux rémunérés et dont le travail sera reconnu par la perspective d'avancements et de promotions.**

L'AVENIR DES SOUS-PRÉFECTURES : alors que dans la presse les fermetures de Guebwiller et Ribeauvillé dans le Haut-Rhin sont annoncées, quand le ministère va-t-il annoncer la cartographie des sous-préfectures maintenues en tant que telle transformées ou supprimées ?

Bernard CAZENEUVE sera-t-il le fossoyeur des préfectures et sous-préfectures ?

LISIBILITE DES MISSIONS

- **le Ministère envisage-t-il une nouvelle DNO (Directive Nationale d'Orientation) ?**
- **la mise en place des plateformes, jusqu'où le ministère est-il prêt à aller ?**
- **l'accueil des étrangers est ce toujours une priorité ?**
- **la mise en place des SGAMI, à quelle date le ministère va-t-il annoncer le transfert des fonctions support des préfectures de département vers les SGAMI ?**
- **organisation territoriale de l'État, décentralisation, à quand les annonces ?**

FO PREFECTURES a demandé un moratoire sur la labellisation des préfectures, QUALIPREF, toutes les méthodes de travail LEAN, charte MARIANNE et l'arrêt des suppressions d'effectifs.

FO PREFECTURES a fait valoir la situation des personnels techniques en attente de la cartographie des APST, du plan de titularisation pour les BERKANIENS, le rôle de la filière sociale dont la qualité de travail doit être reconnue.

Il nous a déclaré ne pas découvrir le Ministère de l'Intérieur et connaître les dossiers. Il souhaite un dialogue franc, transparent et dit devoir tenir aux agents un discours de vérité.

A suivre, une réunion en bilatérale va être programmée prochainement

FORCE OUVRIERE, un syndicat qui vous défend.

LE 4 DECEMBRE 2014 - VOTEZ FO